



**Aktuell: Kindertagesstätten im Priental**

## **Beitrag**

In den zurückliegenden Wochen und Monaten bereitete fehlendes Personal in den örtlichen Kindertagesstätten große Sorge. Es stand insbesondere zu befürchten, dass zum Beginn des neuen KiTa-Jahres zum 01.09.2024 einige KiTa-Gruppen nicht öffnen können und dem Sachranger Kindergarten gar eine Komplett-Schließung droht. Nach heutigem Kenntnisstand können aber anders als befürchtet viele Eltern mit einem KiTa-Platz für ihr Kind rechnen.

Allen, die zu einer konstruktiven Lösung der Probleme beigetragen haben, danken wir sehr herzlich! Nach intensiven Bemühungen aller Beteiligten zeichnet sich aktuell folgendes Bild ab: (Stand: 6.6.2024):

### **Kindertagesstätte Spatzennest (Träger: Gemeinde Aschau):**

Die gemeindliche Kindertagesstätte Spatzennest kann im September 2024 alle drei Kindergarten- und zwei Krippengruppen öffnen. Einige zum Herbst 2024 angemeldete Krippenkinder und Kindergartenkinder können derzeit nicht aufgenommen werden und stehen auf der Warteliste. Die Zu- und Absagen für die Betreuungspätze werden derzeit an die Eltern versandt.

### **Kindergarten St. Michael, Sachrang (Träger: kath. KiTa-Verbund Chiemsee):**

Der Sachranger Kindergarten ist momentan an 4 Wochentagen geöffnet. Aktuell laufen die Vorbereitungen für das Kindergartenjahr 2024/25. Der KiTa-Verbund ist bzgl. der aktuellen Personal-Situation weiter optimistisch und geht davon aus, dass die offenen Stellen bis zum 1.9.24 adäquat besetzt werden können. Eine diesbezügliche schriftliche Eltern-Information durch die zuständige Verwaltung erfolgt in Kürze.

### **Kindergarten St. Marien, Aschau i.Chiemgau (Träger: kath. KiTa-Verbund Chiemsee):**

Der Kindergarten St. Marien kann zum 01.09.2024 mit beiden Kindergartengruppen in Betrieb gehen. Die Zu- und Absagen für die Betreuungspätze werden auch hier derzeit an die Eltern versandt. Für die dortige Kinderkrippe konnte aktuell leider noch kein qualifiziertes Personal gefunden werden,

so dass diese Gruppe voraussichtlich ein weiteres Jahr geschlossen bleiben wird.

**Kinderhort Villa Kunterbunt (Träger: Gemeinde Aschau):**

Der Hort an der Preysing Grundschule geht voll ausgebucht und mit einer kleinen Warteliste im Herbst 2024 wieder in Betrieb.

**Bericht: Gemeinde Aschau i. Chiemgau – Fotos: HÄtzelsperger**



